## 交野市教委ニュース

第 195号(令和 5年9月28日発行)

## ALT が大阪信愛学院中学校・高等学校の文化祭に参加しました

交野市教育委員会は、大阪信愛女学院と連携協定を結んでおり、教育に係る交流を実施していることを 受け、9月23日(土)に大阪信愛学院中学校・高等学校で開催された文化祭に、 本市 ALT (外国語指導助手)の5人が参加しました。







クラスの出し物(くじ引きや射的などのゲーム等)や華道部や書道部、美術部等の作品展など、たくさんの コーナーがありました。

ALT は英語部のみなさんと協力して、スタンプラリーを実施しました。スタンプラリーは、生徒や文化祭に来られた方が ALT を見つけて英語でコミュニケーションをとって、カードにチェックを入れてビンゴをめざすというものです。文化祭がにぎわう中、生徒と ALT が英語で会話する場面が見られました。

みなさんに英語での会話を楽しんでもらえたようです。







また、スタンプラリーのあとは、キーボードとギターの演奏にあわせて、軽音楽部のみなさんとビートルズの「Let It Be」を披露しました。まわりで聴いていてくださった方もいっしょに歌ってくださったり、拍手を送ってくださったり、とてもいい雰囲気の中歌うことができました。





